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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

DU COMITE CORREZE JUDO 

A TULLE LE LUNDI 23 MAI 2022 

 
 
 L’assemblée Générale du Comité de la Corrèze de Judo, s’est tenue à Tulle dans la 

salle Gérard BONNET du Conseil départemental le lundi 23 mai 2022 en présence de Mr : 

 

Mr Jean-Jacques LAUGA Conseiller Départemental Délégué aux sports, 

représentant M.Pascal COSTE Président 

 

Mr Jean-François TEYSSANDIER  Président du CDOS 19 

 

Me Sandrine GALLOPIN Vice-Présidente de la Ligue N.A., représentant 

Mr Claude DUBOS, Président 

Excusés : 

 Mr Dominique MALROUX  Directeur Académique de la Corrèze  

 Mr Michel DOUBLON    CTR Ligue Nouvelle Aquitaine        

 Mr Dominique MEYLLEUX  Vice-Président CD 19 Judo 

   

  

  

 

Le quorum a été atteint avec 13 clubs présents ou représentés sur 18 et 400 voix sur 500 

  

 Une minute de silence a été respectée en la mémoire de 3 judokas disparus cette année, 

Mr Jérôme BLASCO, Armand DE HARO et André GIRODOLE 

 

L’approbation du PV de l’AG précédente a été votée à l’Unanimité (400 voix). 

 Le rapport moral a été présenté par le Président Daniel PHENIEUX.  
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RAPPORT MORAL 

LE REBOND : 

 Après une saison 2020/2021, contrariée par la COVID 19 qui avait vu le nombre des 

adhérents du comité atteindre seulement 1417, la saison en cours 2021/2022 a pu se dérouler 

normalement et nous regroupons aujourd’hui 1650 licenciés. 

 

 Les compétitions ont repris, dans 40 villes françaises et 11 villes étrangères. 

  

 L’opération « pass sport » a été salutaire, le judo a été la 3° discipline sportive 

représentée (sur 45). 

 

JUDO A L’ECOLE : 

 La convention entre la direction des services de l’éducation Nationale, le CD USEP et 

le CD 19 judo, permettra de proposer des cycles d’initiation dans les écoles primaires dès le 

mois de septembre. 

 

SPORTIF : 

 11 de nos judokas étaient inscrits en pôle espoirs et pôle France cette année. 

 Des médailles aux championnats de France ont été remportées, en judo, Kendo et Ju 

Jitsu, et des qualifications pour les championnats de France par équipes en judo et Kendo. 

 

CEREMONIE DES VŒUX 
 

 La cérémonie des vœux a connu un beau succès avec la remise de « hauts grades », le 

7° dan à Jean-Claude SOULARD, le 6° à Dominique MEYLLEUX et le 5° à Adil FIKRI. 

 

 JOURNEE ET PATRIMOINE  

 Elle s’est déroulée en Août, au Château de Sedières et à Marcillac la Croisille. Avec 

de belles démonstrations et initiations de Kendo, Ju Jitsu, Chanbara et Judo. 

 

DEVELOPPEMENT DES ACTIVITES : 

 Nous continuons à intervenir dans le cadre de la politique de la ville, avec des sections 

dans les quartiers prioritaires à Brive. 

 

 D’autre part la création d’une nouvelle section à Peyrelevade, permet d’augmenter 

l’offre de pratique. 

 

 Une journée « découverte du judo » a été organisée avec le CDOS, a la maison d’arrêt 

de Tulle. Une vingtaine de personnes a pu y participer. 

  

 

RAPPORT MORAL 

 

 Le secrétaire Général Franck FARGES, a rappelé la participation des dirigeants et 

éducateurs, aux 28 réunions, dont certaines en visio, et une dizaine de stages ou compétitions. 

 

 

 

RAPPORT FINANCIER 
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 Le trésorier Pierre-Jean CARMOUSE, indique que le compte de résultat de l’exercice 

présente un solde négatif de 5 713.15 € avec 50 833.66 € de charges pour 45 120.52 € de 

recettes. 

 En effet, si il y a eu la volonté de continuer à attribuer des aides aux familles des 

jeunes qui sont en « pôles » (5 500 €) et aux éducateurs en formation (1 200 €), d’acheter du 

matériel de sonorisation et équipements de chanbara, et d’organiser des stages ; par contre au 

niveau des recettes : 

 

  Les ristournes de la FFJDA ont baissé de :  3 200 €   

  La subvention ANS est passée de  : 3 500 € à 1 200 € 

  Et nous avons réduite en 2021 la part Comité de la cotisation club de 50 % 

   

 Heureusement les aides du Conseil Départemental ont été maintenues, nos réserves de 

trésorerie ont permis d’absorber ce déficit. 

 

 Le Bilan s’élève à 50 189.71 € 

 

RAPPORT DES COMMISSIONS 

 

 Les rapports des commissions ont été présentés ou élaborés par : 

 

  Bernard KHIDER pour les commissions  CULTURE JUDO et KATAS 

  A.Nicolas DIMEO et Désiré DANIELI KENDO 

  Thierry PERRENOUD pour le  JU JITSU 

  Serge SCINOCCA  «   «  COMISSARIAT SPORTIF 

  Benoît DELCAMBRE  «  SPORTIF JUDO 

   

 Le Trésorier a présenté l’arrêté des comptes 2021 

  

 Le rapport des vérificateurs aux comptes a conclu qu’aucune erreur, ni anomalie 

n’avaient été constatées 

 

 Le Quitus de Gestion au Comité Directeur a été voté à l’unanimité  

 

 Le révisé du Budget 2022 a été approuvé à l’unanimité, ainsi que le budget 

prévisionnel 2023, qui prévoit une augmentation de la cotisation Ligue : 80 € par club au lieu 

de 70 €. 

 

 

 

DESIGNATION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES  
 

 Ont été désignés : Mrs Bruno BERGER et Raymond BARDIN 
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INFORMATIONS FEDERALES  
 

 Les informations fédérales, suite à l’AG de la FFJDA à la Rochelle, sont évoquées 

 

 

COOPTATION  
 

 Comme proposé à l’AG 2021, suite aux places laissées vacantes, la candidature de 

Mme Martine SENAUD a été présentée. Elle a été élue avec 305 voix, elle occupera le poste 

de secrétaire adjointe. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

CREATION D’UN CLUB DE KENDO A TULLE 

 Les dirigeants et éducateurs souhaitent le développement du KENDO, dans le 

département, des contacts seront pris avec les dirigeants du club de Tulle. Malik AGAOUA 

éducateur en Kendo et Chanbara propose d’encadrer ces disciplines. 

 

ARRET DES AIDES AUX EMPLOIS ASSOCIATIFS 
    

 Cet arrêt met en difficulté nombre d’associations s’inquiètent de maintenir l’emploi de 

leur éducateur sportif. 

 Le représentant du Conseil Départemental en est conscient, il relaiera les espoirs de 

solution des dirigeants. 

 

INTERVENTIONS DES PERSONNALITES  
 

 

 Me Sandrine GALLOPIN, Mrs Jean-François TEYSSANDIER et Jean-Jacques 

LAUGA Félicitaient Dirigeants et Educateurs pour la bonne tenue de l’AG, et les résultats 

obtenus en compétitions, notamment nationales. 

 

 

 Un traditionnel vin d’honneur a été servi en clôture de l’AG. 

 

 

        Daniel PHENIEUX 

        Président    


